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“Es lamentable que el Muram haya abierto
sus puertas sin la colección Marifí Plazas”

Carmen Martínez recuerda que mientras el Gobierno
socialista, con el 1% cultural, ha contribuido a la
rehabilitación y ampliación del Palacio Aguirre en más de un
millón de euros, “el Ayuntamiento no ha mostrado interés
alguno con la puesta en marcha del museo”

La concejala del Grupo Municipal Socialista Carmen Martínez
acusa a Pilar Barreiro de “querer apuntarse tantos” ahora, con la
apertura del Muram, cuando la realidad es que desde el año 2001 que
Fernando Gallego ofreciera donar la colección Marifí Plazas a Cartagena
por expreso deseo de su esposa, “a alcaldesa no ha mostrado interés
alguno en sacar el proyecto adelante, rechazando incluso la colección
cuando se la ofreció Fernando Gallego antes que a la Comunidad
Autónoma, y consintiendo que se iniciaran obras en el solar anexo al
Palacio Aguirre de la calle San Diego, cuando era conocedora de que la
adquisición de este solar era condición indispensable para cumplir el
convenio establecido y poder exponer la colección”.

Desde el Grupo Municipal Socialista mediante mociones en el
Pleno se pidió al Ayuntamiento que instara al Gobierno regional a
alcanzar los acuerdos necesarios que llevarán a buen término la
ampliación del Muram y permitiesen que fuera expuesta la colección de
Marifí Plazas, “pero Pilar Barreiro no abandonó su actitud de pasividad
ante el tema, denunciada también por el propio Fernando Gallego, e
incluso, llegó a declarar públicamente que el museo que le interesaba a
ella no era este, sino el de la plaza de toros” comenta la edil socialista.

Martínez, asegura que el Ayuntamiento fue “incapaz de mediar
ante la Comunidad Autónoma, cuando las cosas se pusieron difíciles por
el incumplimiento del Convenio y el dueño de la colección decidió
llevársela no sin antes escuchar como el entonces director general de
Bellas Artes llegaba incluso a negar el valor de las obras y la propia
existencia de la misma”.

Desde el Grupo Municipal socialista están convencidos de que si
se hubiese cumplido con los acuerdos que se establecieron en el
convenio de colaboración entre la consejería de Cultura y Fernando
Gallego en el año 2004, entre los que se incluía la construcción en el
solar anexo al Palacio Aguirre de la calle San Diego, antes del 2007, con
el fin de ampliar las dependencias museísticas y ofrecer el espacio
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suficiente que pudiera albergar la colección completa, “hoy podríamos
disfrutar de la colección Marifí Plazas”.

En este sentido, la concejala socialista insta a la alcaldesa a
colaborar con la Comunidad Autónoma, titular del Museo, a que se
aborden con celeridad las obras, para que pueda ser cuanto antes una
realidad la exposición de las obras de la colección de Marifí Plazas, que
como colección permanente del museo, será un referente cultural de
suma importancia.

Para cualquier duda, consultar con Carmen Martínez al teléfono:
606 794 583.


